

### EL UNIVERSAL

CD. DE MÉXICO.- En el primer trimestre del 2014 la Inversión Extranjera Directa (IED) que recibió México ascendió a 5 mil 821 millones de dólares, cifra 17% mayor al monto preliminar que se captó de enero a marzo de 2013, por 4 mil 988 millones de dólares.

El 61% del capital foráneo se obtuvo por reinversiones de utilidades, el 8% fueron cuentas entre compañías y el 31% se trató de nuevas inversiones.

Como regularmente sucede Estados Unidos fue la principal fuente de inversiones. En tanto que el segundo lugar en ese primer trimestre del 2014 fue España, seguido por Países Bajos y Alemania.

El destino de dicho capital fue en 34% las manufacturas; 25% se ocupó en servicios financieros; 11% para la construcción; 10% para información en medios masivos y 8% en minería.